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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа:  63 страницы, 55 библиографических источников. 

Ключевые слова: ЗАИМСТВОВАНИЕ, КЛАССИФИКАЦИЯ, 

АССИМИЛЯЦИЯ, КАЛЬКА, ЛЕКСИКА, ИНОСТРАННЫЕ СЛОВА, 

ЭТИМОЛОГИЯ, ЗНАЧЕНИЕ,  ДУБЛЕТ. 

Объектом исследования являются скандинавские заимствования в 

лексической системе английского языка.  

Предмет исследования – специфика процесса скандинавских 

заимствований. 

Цель исследования – комплексный лингвистический анализ 

скандинавских заимствования как объект как средства развития английского 

языка в историческом сфере и современном примере. 

В процессе исследования используются следующие методы: анализ, 

синтез, описательный метод, метод сплошной выборки, методы 

лексического анализа. 

Практическая значимость состоит в возможности использовать ее 

результаты при подготовке к семинарским занятиям по основам лингвистики 

и стилистики, лексикологии, истории языка, а также при написании курсовых 

и дипломных работ в процессе дальнейших исследований в данном 

направлении. 

Цели и задачи работы определяют еѐ структуру. 

Данная дипломная работа состоит из введения, трех глав, выводов по 

главам, заключения и списка использованной литературы.  
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ABSTRACT 

 

Thesis: 63 pages, 55 sources. 

Keywords: LOANWORD, CLASSIFICATION, ASSIMILATION, 

CALQUE, LEXIS, FOREIGN WORDS, ETYMOLOGY, MEANING, 

DOUBLET. 

The object of the research is Scandinavian borrowings in the lexical 

system of  the English language. 

The subject of the research is the specificity of the process of 

Scandinavian borrowings. 

The purpose of the thesis is comprehensive linguistic analysis of 

Scandinavian borrowings as an object as a means of the development of the 

English language in the historical sphere and in the modern example. 

Practical significance of the research is the possibility of using its results 

while preparing for seminars on the basics of linguistics and stylistics, lexicology, 

the history of the language, as well as in writing term papers and theses in the 

process of further research in this direction. 

The goals and objectives of the work determine its structure. 

This thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion and a list 

of references. 

 

 


